



“Colombia es un ejemplo en las reglas de juego de la industria petrolera”

sábado, 16 de noviembre de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Equión Energía +
- Gas +
- Hidrocarburos +
- #HidroituangoEstáMatandoEl +

Administre sus temas

El presidente de Equión, María Victoria Riaño, aseguró que sí hay seguridad jurídica para invertir en el país.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

Una de las mujeres líderes en la industria de hidrocarburos en Colombia es María Victoria Riaño. La ejecutiva, a cargo de la presidencia de Equión Energía Limited, filial de Ecopetrol, cree que la industria va por buen camino. Aunque añade que se debe trabajar en la equidad de género y socializar lo que viene con los cambios al Sistema General de Regalías, advierte que Colombia sí ha logrado consolidarse como un ejemplo en materia de reglas claras y estructuración de contratos.

En diálogo con LR, Riaño habla sobre la empresa, la reactivación del sector, el balance de 2019 y la reversión del contrato de asociación de Piedemonte a Ecopetrol, que, según cuenta, se hará el próximo 29 de febrero y el cual será fundamental para definir las próximas inversiones que hará la compañía.

¿Cómo está la operación de la compañía? ¿Cuál es la lectura de 2019?

Cerramos un 2019 muy bien, superando las metas que nos propusimos. Es un equipo de trabajo que genera esos resultados, y todo en pro de generar conexiones de confianza para transformar vidas.

¿Qué viene para 2020? ¿En qué se enfocarán?

Lo que viene en 2020 es finalmente la terminación del contrato de asociación con Ecopetrol. Ese contrato como lo dice hay que revertirlo a Ecopetrol. Estamos trabajando en hacer una reversión perfecta. No solo en lo técnico, sino también en los programas que se han dado. Hay que devolver el contrato y ahí miraremos qué definen los accionistas.

¿Qué se ha logrado con esos programas?

Lo más grande que se ha logrado es transformar vidas a través de vivienda digna y bancos comunitarios. Lo más importante es ver cómo crecemos en conjunto con las comunidades.

¿Cómo ve la reactivación que se ha logrado en el sector?

Este país se lo merece. Las regiones en donde hay oportunidades se lo merecen. Yo creo que hemos aprendido a conectarnos mejor y esto es un gran beneficio para el país.

¿Cómo cambia el panorama la ley al Sistema General de Regalías que se está tramitando en el Congreso?

Lo primero es mirar cómo logramos el cambio de una manera equitativa para todas las regiones. Y con eso quiero decir que en el momento dado con el cambio, pues los departamentos productores quedaron con menos. Definitivamente deberíamos tener una repartición más equitativa con el de las regiones que reciben el impacto de la industria.

¿Cree que en Colombia hay seguridad jurídica para seguir invirtiendo en el sector?

Sí hay seguridad jurídica en el sector. Yo creo que Colombia es uno de los mayores ejemplos en las reglas de juego y la estructuración de contratos que tiene la industria (en la región).

¿Cómo está la equidad de género en la industria?

En la industria hay que avanzar muchísimo. Seguimos en una industria liderada por hombres y estereotipos. Debemos generar conciencia para poder progresar.

¿Cómo está la producción de Equión?

Nosotros producimos 60.000 barriles día equivalentes. Con eso aportaríamos casi 10% de la producción de Ecopetrol.

¿Ya se tienen contempladas nuevas inversiones para 2020 o un mediano plazo?

Entregamos el campo. Las inversiones las decidirá Ecopetrol.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

 REGISTRARSE

Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 "Venderemos 15.000 juegos de Estralandia para fin de año": Industrias Extra
- 2 Turquía rescata nuevamente a Venezuela mediante la compra de chatarra
- 3 La mala hora de los blindados, precio cae hasta 50% por alto costo de mantenimiento
- 4 Colombia es el tercer país de la región que mantiene el riesgo país más bajo
- 5 Bill Gates supera a Jeff Bezos y le quita el puesto como la persona más rica del mundo

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

"La inequidad se convirtió en una constante en la región de América Latina"

El rector de la Universidad del Rosario, José Alejandro Cheyne, destacó que pese a las políticas de bienestar hay descontento social

HACIENDA

El Dane informó que población que se reconoce afro asciende a 2,98 millones de personas

El Valle del Cauca, con 647.526 personas, es el departamento con más población población que se autodenomina como negra, afrocolombiana, raizal o palenquera

HACIENDA

Registraduría movilizó a todos los municipios 1.819 toneladas de material electoral

Le entidad aseguró que se habilitaron más de un millón de mesas de votación

MÁS DE LA REPÚBLICA



LEGISLACIÓN
Las Altas Cortes hacen un llamado para que el paro del 21 de noviembre sea de forma pacífica



HACIENDA
Gobierno pedirá a personal de Embajada de Venezuela abandonar Bolivia



HACIENDA
Municipios y departamentos podrán acceder a créditos de Fidecarter de forma directa



BOLSAS
Grupo Avial coloca bonos ordinarios por \$400.000 millones



GASTRONOMÍA
Starbucks lanzó carta especial para disfrutar durante la temporada navideña

TODAS LAS SECCIONES

Inicio
Finanzas
Empresas
Ocio
Análisis
Asuntos Legales
Indicadores
Consumo
Finanzas Personales
Infraestructura
Responsabilidad Social
Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Superintendencia de Industria y Comercio